

# Naciones Deben Poner Fin al Terrorismo: Shultz

NUEVA YORK, diciembre 10 (EFE).— Las naciones del mundo deben poner fin a l terrorismo, "esa brutalidad que atenta contra los principios básicos de la vida civilizada", afirmó hoy el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz.

Shultz, que habló en la Universidad Yeshiva, defendió el uso de la fuerza para salvaguardar la libertad, en una clara alusión al secuestro del avión kuwaiti en Teherán, donde un comando terrorista mató a dos diplomáticos norteamericanos.

Hoy —dijo— una terrible tragedia está sucediendo en otro lugar de la Tierra. Las atrocidades de los terroristas en Teherán continúan y es un enorme reto a la comunidad internacional, así como a los más elementales principios de justicia y humanidad.

La conferencia del Secretario de Estado se pronunció antes de que el gobierno de Irán decidiera asaltar el avión kuwaiti y liberar a los pasajeros detenidos, entre ellos varios norteamericanos.

George Shultz ha manifestado en reiteradas ocasiones su oposición a las soluciones militares y a la utilización de la fuerza

para defender los intereses de Estados Unidos en el mundo, en contraste con el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

Weinberger dijo el mes pasado que era partidario de utilizar la fuerza, sólo en el caso de que los intereses nacionales norteamericanos estén claramente amenazados.

## Nueva Constitución Será Concluida en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 10 (ACAN-EFE).— La Asamblea Nacional Constituyente de Guatemala tendrá lista la nueva Carta Magna en los tres primeros meses de 1985, anunció hoy el presidente de la Cámara, Héctor Aragón Quiñónez.

Los trabajos constitucionales, iniciados en

agosto pasado, fijarán además, al ser terminados, la fecha de las elecciones generales.

El Jefe de Estado, general Oscar Mejía Víctores se ha negado a la petición de los políticos de hacer la convocatoria para estos comicios en enero sin que esté terminada la Constitución.

En los primeros meses del año entrante esperamos finalizar la tarea que se nos ha encomendado por parte del pueblo de Guatemala, tendremos lista la nueva Constitución de

—Favor pase a la página 39.

## OPEP Analiza los Precios Diferenciales de Petróleo

RIAD, Arabia Saudita, diciembre 10 (AP).— El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita dijo que un comité de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) recomendó cambios en la estructura de precios según calidad, pero no en el precio de referencia de 29 dólares el barril, según informó la agencia de noticias de Kuwait.

El Ministro, Ahmed Zaki Yamani, encabeza el co-

mité que debe recomendar una solución a una de las más conflictivas cuestiones de la organización: El método de establecer los precios de las distintas calidades de petróleo. No dio detalles sobre la nueva fórmula pero dijo que el precio de referencia continuaría siendo de 29 dólares el barril de arabe liviano.

Según el sistema de precios diferenciales, se apli-

—Favor pase a la página 39.

## Israel Amenaza Tomar sus Propias Medidas en Líbano

JERUSALEN, diciembre 10 (UPI).— El Primer Ministro Shimon Peres amenazó hoy con tomar otras alternativas si no hay un avance en las conversaciones con Líbano sobre el retiro israelí, informó Radio Israel.

Peres y el Ministro de Defensa Yitzhak Rabin hicieron la amenaza en conversaciones separadas con el enviado norteamericano Richard Murphy, quien intenta reavivar las conversaciones de Israel con Líbano.

El Secretario de Estado

norteamericano, George Shultz favorece la posición israelí, agregó la radio y Murphy planea llevar el mensaje a las conversaciones esta semana con autoridades libanesas y sirias.

Murphy regresará a Israel esta semana, agregó la radio.

La radio señaló que Peres dijo a Murphy que Israel actuaría por sí solo si Líbano continúa rechazando llegar a acuerdos para la seguridad, una vez que

—Favor pase a la página 39.

## Condena para Sandinismo por Violar Derechos

SAN JOSE, Costa Rica, diciembre. (Servicio Especial).— La Unión de Cámaras de Costa Rica comenzó a promover entre las organizaciones empresariales de la comunidad internacional, un movimiento de condenatoria al régimen nicaragüense, por la violación crasa de convenciones sobre los derechos humanos y los principios consagrados de libertad de tránsito, libertad individual y libertad de información.

Dicen los diarios josefinos que así se manifiesta en una nota del presidente de la Unión de Cámaras y Asociaciones de la Empresa Privada (UCAEP), Ing. Arturo Lizano, dirigida a la Organización Internacional de Empleados (OIE). La denuncia, se hace ver, parte de disposiciones del régimen sandinista en perjuicio de empresarios, periodistas y sacerdotes, a quienes se les impide viajar fuera de Nicaragua, alegando pretextos fútiles y dolosos. Se sabe también del bloqueo de las comunicaciones y de la correspondencia del

—Favor pase a la página 23.



RECIBE GALARDON. Estocolmo, diciembre 10.— Jana Seifertova, hija del ganador del Premio Nobel de Literatura, el poeta checoslovaco Jaroslav Seifer, recibe el premio en representación de su padre, de manos del Rey Carlos Gustavo, de Suecia. (RADIOFOTO de AP).

## Ensayos Nucleares Entre EE.UU. y Gran Bretaña

LAS VEGAS, (Nevada), diciembre 10 (EFE).— Estados Unidos y Gran Bretaña llevaron a cabo hoy el mayor ensayo nuclear hasta el momento, realizado en el desierto de Nevada, informaron las autoridades.

La prueba nuclear tuvo lugar sin ningún tipo de incidentes, después de tres días de retraso por proble-

mas de mal tiempo, a unos 172 kilómetros al noroeste de Las Vegas.

El ensayo se realizó bajo tierra, con el nombre en clave de "Egmont", dentro del acuerdo firmado entre los dos países para la cooperación en materia nuclear y defensa mutua.

Un portavoz de la emba-

—Favor pase a la página 24.



OPOSITOR. Madrid, diciembre 10.— El antisandinista, Alfonso Robelo, afirmó hoy que todos los que quieran evitar una guerra en Centro América, no pueden seguir dando un cheque en blanco a los sandinistas. A su juicio el gobierno español tiene un deseo sincero de contribuir a la paz de Nicaragua. (UNIFAX II de UPI).

## Retiro Británico de la UNESCO no es Extorsión

PARIS, diciembre 10 (AP).— La decisión británica de retirarse de la UNESCO a fines de 1985 a no ser que sean realizados cambios mayores en su funcionamiento no es intento de extorsionar a la Organización, dijeron hoy fuentes diplomáticas británicas.

Las fuentes indicaron que la medida no represen-

ta un intento por parte de país alguno o grupos de países, de establecer o restaurar un papel dominante en la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

EL embajador soviético en la UNESCO, Yuri Khilchevsky, indicó el

—Favor pase a la página 24.



EN LIBERTAD. Teherán, diciembre 10.— Grupo de pasajeros liberados por los secuestradores de un avión de Kuwait. Izquierda a derecha: Hamma Saleh, Charles Caper, Henry Clark, Mahamoud Abdel Rahim, Khalilofa Hussein, Al Moslem e Ibrahim Mchana. (RADIOFOTO de AP).

## La Libertad de Prensa Defiende América Latina

NACIONES UNIDAS, diciembre 10 (UPI).— América Latina reiteró en las Naciones Unidas su apoyo total a la libertad de prensa, al aprobarse una resolución sobre el nuevo orden mundial de la información.

Tanto durante el debate de la resolución, como durante las negociaciones para acordar la redacción final, los delegados latinoamericanos en general, participaron activamente reiterando su interés de que hubiese un pronunciamiento, reafirmando la importancia de la libertad

de información. La comisión política especial de la Asamblea General aprobó hoy un proyecto que pide a todos

los países que colaboren con el establecimiento de un nuevo orden mundial de la información, basado en-

—Favor pase a la página 23.

## En Guatemala Confía en el Ejército Candidato Presidencial

GUATEMALA, diciembre 10 (ACAN-EFE).— El candidato presidencial de la Democracia Cristiana Guatemalteca (DCG), Vinicio Cerezo, confía en que los militares le entregarán

el poder en caso de ganar las próximas elecciones y aseguró hoy que el Ejército se dedicará a "proteger al pueblo y no a perseguir-

—Favor pase a la página 23.